

森田 豊 平成 12 年卒

新潟インターハイを終えて

2012 北信越かがやき総体に行動支援役員として参加いたしました。

自分は監督支援として、各学校の監督の方々の先頭を歩くことです。

正直、役員の仕事よりも登山行動中、最後まで歩き通せるか心配でした。約9年ぶりの登山は緊張しました。

実際に登山行動が始まると、ペースもゆっくりで体力にも余裕があり山を楽しみながら登ることができました。ただ、監督の方々を50人も引き連れて行動するのはとても大変でした。人数が多い分歩くペースや指示などを考えながら登ることが一番疲れしました。

登山行動をしながら、こんな大勢の人を引き連れて歩くなんて、まるで山岳ガイドだなと思ったりもしました。でも、二度と大勢の人を引き連れて登山なんてしたくないと思いました。

しかし、このインターハイに役員として参加させていただいたことで、役員として参加していた県央工業のOBの先輩、後輩、他の役員として参加していた方々と接することができ、とても楽しい登山生活を過ごすことができました。この場に参加でき、とても良かったです。

最後になりますが、このインターハイの登山競技を運営、支援された方々大変お疲れ様でした。

そして、県央工業山岳部のみなさん全国優勝おめでとうございます。

これを機会に、個人的に登山をしたいと思います。